

## Canadá



Año IV, No. 29

22 de diciembre de 1976

Ottawa, Canadá.





El mosaico navideño en Canadá



Las Navidades constituyen, por tradición, una ocasión de gran júbilo para los canadienses. Cada año, las familias se reunen para compartir la cena tradicional, volver a gozar de las mismas ceremonias y participar en las alegrías de este período del año.

## Barcos navideños

Personas que habitan en las ciudades costeras de Vancouver y Victoria, Colombia Británica, están acostumbradas a ver desfilar los "barcos navideños" durante la estación festiva. El buque de villancicos o cánticos navideños de Vancouver, engalanado de luces y con un árbol de Navidad al tope del mástil, porta campaneros y coros infantiles. A él sigue una flotilla de remolcadores adornados brillantemente, barcos pesqueros, barcos de servicio de bomberos y yates privados. Durante años, esta procesión tradicional de barcos ha atravesado las vías marítimas del Gran Vancouver y su música se escucha claramente desde tierra.

El barco "Papá Noel o San Nicolás" de Victoria se hace a la vela a mediados de diciembre y sigue su derrotero por los Estados Unidos y las islas del golfo canadiense, distribuyendo juguetes a niños de pequeñas poblacio-